

ADDRESS

Siswa SMPN 2 Ciamis Kedatangan Polisi Ada Apa?

Ciamis - CIAMIS.ADDRESS.CO.ID

Jul 19, 2024 - 09:54



Siswa SMPN 2 Ciamis Kedatangan Polisi Ada Apa?

Ciamis ~ Berikan edukasi dalam rangka MPLS Anggota Polsek Ciamis Polres Ciamis Brigadir Yosa, Mayor Inf. Nirca Zahrudin, dan Peltu Erwan datangi SMPN 2 Ciamis, Kabupaten Ciamis, kegiatan pembinaan dan penyuluhan siswa baru ini masih dalam rangka Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di SMPN 2

Ciamis, Kabupaten Ciamis. Jumat (19/07/2024)

Di kegiatan masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di SMPN 2 Ciamis hadir dalam kegiatan tersebut Brigadir Yosa, Mayor Inf. Nirca Zahrudin, dan Peltu Erwan, Kepala Sekolah dan Guru serta Siswa Didik Baru.

Brigadir Yosa, Mayor Inf. Nirca Zahrudin, dan Peltu Erwan melakukan edukasi tentang Bullying dan Bahaya Narkoba.

Dalam kesempatan tersebut, Brigadir Yosa, Mayor Inf. Nirca Zahrudin, dan Peltu Erwan memberikan edukasi kepada siswa baru tentang pentingnya menjaga lingkungan sekolah yang aman dan nyaman.

Mereka menyampaikan beberapa poin penting, antara lain Bahaya Bullying. Bullying adalah tindakan yang dapat merusak mental dan emosional seseorang, Siswa diharapkan saling menghormati dan menjaga sikap baik antar teman, jika ada yang mengalami atau menyaksikan bullying, segera laporkan kepada guru atau pihak berwenang.

Serta pada kesempatan tersebut Brigadir Yosa, Mayor Inf. Nirca Zahrudin, dan Peltu Erwan menyampaikan edukasi bahaya Narkoba. Narkoba dapat merusak masa depan generasi muda, Siswa harus menjauhi dan tidak terlibat dalam penyalahgunaan narkoba. Selalu waspada dan laporkan jika mengetahui ada aktivitas mencurigakan terkait narkoba.

Kegiatan pembinaan dan penyuluhan ini mendapat tanggapan positif dari seluruh peserta. Kepala Sekolah SMPN 2 Ciamis menyatakan apresiasinya atas penyuluhan yang diberikan oleh Anggota Polsek Ciamis. Beliau berharap edukasi ini dapat membekali siswa baru dengan pengetahuan penting tentang bullying dan bahaya narkoba, sehingga mereka dapat menjaga diri dan lingkungan sekolah dengan baik.

Seorang siswa baru, menyatakan, "Saya merasa lebih mengerti tentang bahaya bullying dan narkoba. Terima kasih kepada bapak-bapak polisi yang sudah memberikan penjelasan yang sangat berguna."

Dengan adanya kegiatan tersebut, situasi kamtibmas di lingkungan sekolah dapat terjaga dengan baik, dan kegiatan berjalan dengan aman dan kondusif.

Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar,